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Pero en materia de sacrificio, constancia y demostrar su maestría significó bastante. Por eso, cuando en el
recuerdo aún estaban frescos esos 4:34.21 minutos que le permitieron superar in extremis al colombiano Gregorio
Lemos (7913) y a su coequipero Briander Rivero (7 858) accedió a dialogar con CubaSí:

“Te diré que fue un comienzo regular no estuvo del todo mal ese registro de 11.17 segundos en los 100 metros. El
salto largo (7.14)  se comportó de igual, si tomamos en cuenta todas las dificultades que he tenido durante las dos
últimas temporadas.

Con los eventos que no estuve conforme en lo absoluto fue con la bala, los 400m, y la jabalina”, expresó el
holguinero que el próximo primero de septiembre cumplirá 31 años.

Eso pensé, menos de 14 metros (13.84 exactamente; 50.53 segundos y 64 metros no es a lo que nos tienes
acostumbrados.

“Con las demás estuve en la media pero siendo sincero no puedo quejarme porque el volumen de entrenamiento
se cumplió a duras penas al 50%”.

¿Qué priorizaron Gabino y tú en ese último mes de preparación previo a Barranquilla?

En el argot popular te diría que trabajamos lo que se pudo. Más que todo intentamos alcanzar mejor forma física.
En ese sentido contribuyó mucho la base de entrenamiento que hicimos en República Dominicana en ese periodo
final”.
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¿Qué experimentaste al verte segundo por margen considerable antes de los 1 500?

“Bueno pensaba con la jabalina ponerme al frente y ya estar tranquilo, pero me salió fatal y tuve q dejar el resto
para el 1500. Por suerte con la marca que traía el colombiano en esa última prueba sabía que podía remontar
esos puntos.

 Técnicamente en la jabalina me falló todo, estuve perdido en la carrera de impulso, pero sinceramente no he
practicado nada de nada con rigor este año, menos las pruebas donde soy más fuerte.

¿Cómo ves tu futuro competitivo inmediato?

“En este momento no sabría exactamente qué decirte porque no lo he decidido aún. Siempre he considerado que
la familia está primero, y se me ha hecho más difícil todo, incluso la concentración, sabiendo que mi esposa y mi
hija están lejos de mí. Es cierto que Gabino, Yorgelis y el resto del colectivo con quiénes trabajo me han apoyado
muchísimo, pero la distancia y la nostalgia me golpean fuerte.

Este es un evento longevo dentro del atletismo, pero ya llevo más de diez años (en el 2005 irrumpió con cómputo
de 7 267 rayas), compitiendo al máximo nivel. Además, he sufrido lesiones que me han interrumpido mi secuencia
natural de atleta y eso me ha afectado. Aún no tomo una decisión definitiva, pero mi hija y mi esposa constituyen
el mayor motor, como también ejercen la mayor presión sobre mí”.

Leonel atesora como marcas cimeras 10.90 s en el hectómetro; 47.65 en los 400; respetables 2.17 en salto de
altura; 5.00 metros en la pértiga, 7.52 en longitud; 15.20 en impulsión de la bala; 47.47 en lanzamiento del disco;
14.15 segundos en los 110 c/v; 78.29 metros en jabalina, sobradamente la mejor del orbe entre multiplistas; y
4:16.70 en los 1 500 metros.

En caso de que decida poner fin a su carrera en activo, no cabe dudas de que el campo y pista antillano extrañará
sobremanera a uno de sus mejores y más competitivos exponentes de los últimos 13 años. Gracias Gabino Arzola
por esculpirlo de una forma tan detallada y precisa.

A propósito del deporte Rey en Barranquilla, al momento de redactar estás líneas Colombia (5-3-2), Jamaica
(5-2-3) y México (5-1-3), antecedían en el medallero de la disciplina a nuestra comitiva (4-4-6).
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